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ATA da 3ª Reunião Ordinária da Comissão Própria de
Avaliação – CPA/UNIRIO, Portaria 82 de 10 de fevereiro
de 2023, realizada no dia vinte e nove do mês de março
do ano de dois mil e vinte e três, às 14:30h, na sala da
CPA. 

Nos vinte e nove dias do mês de março de dois mil e vinte e três, a Comissão
Própria de Avaliação – CPA/UNIRIO, por força do art. 9º do seu Regimento
Interno,  reuniu-se  para  Reunião  Ordinária onde  estiveram  presentes os
membros:  Sidney  Oliveira  Rodrigues,  Abílio  Valério  Tozin,  Silvia  Helena da
Silva Figueira, Wilson Ferreira Mendes e  Lívia Eduarda da Silva Pinto. Sérgio
Luiz  Gomes  da  Luz  e  Priscilla  Torres  Pinheiro  Alves  justificaram  suas
ausências.  Juarez  Batista  Campos  Junior  não  compareceu.  Como  primeiro
encaminhamento  foi  aprovado  a  pauta  da  reunião  que  ficou  assim:  1  -
Aprovação da ATA anterior; 2 – Emissão, ad referendum, da Decisão CPA nº
001/2023, que aprova o RAAI 2023, parcial 2, ano base 2022; 3- Avisos Gerais.
Tratando os itens de pauta: 1 - Aprovação da ATA anterior – Após Sidney ter
realizado a leitura  da ATA nº  02,  a  Ata foi  aprovada por  unanimidade.  2 -
Emissão, ad referendum, da Decisão CPA nº 001/2023, que aprova o RAAI
2023, parcial 2, ano base 2022 –  Como não houve quorum para realizar a
reunião  no  dia  21/03/2023,  o  Coordenador  da  CPA  emitiu  decisão  ad
referendum, a  qual  coloca  em  discussão  neste  colegiado.  Nenhum  dos
membros  apresentou  fala  contrária  ao  ato.  Posto  em votação,  o  Colegiado
aprovou a Decisão nº 01/2023/CPA/UNIRIO, emitida em 21/03/2023, assinada
pelo Coordenador da CPA. Aprovado por unanimidade.  3 - Avisos Gerais –
Sidney informou aos membros sobre e-mail recebido da PRAE onde sua Pró-
Reitora,  Profa.  Carmem,  questiona  o  conteúdo  da  tabela  25,  que  tem  em
referência  o  Gráfico  25,  do  RAAI  2023,  publicado  no  site  da  CPA  em
27/03/2023. Questionou também as informações sobre práticas e rotinas que
não são desenvolvidas há mais de 3 anos pela PRAE, dentre outras questões.
Sidney  leu  na  integra  o  e-mail  recebido,  explicou  como  foram  obtidos  as
informações,  enviou  as  fontes  de  informações  consultadas,  incluindo  os
Memorandos, Ofícios e e-mails recebidos pela CPA e oriundos da PRAE de
onde foram retirados todos os dados que compõem o RAAI 2023. Teceu seus
comentários aos membros da CPA sobre as respostas do e-mail encaminhado
à  PRAE  no  mesmo  dia  do  recebimento  já  citado  acima  e  aguarda  o
encaminhamentos das atualizações que a PRAE se colocou a envia-las para
subordiná-las ao presente colegiado para análise e deliberação. O Colegiado
solicitou que cópia digital de todo o e-mail seja distribuídos a todos os membros

1
2
3
4
5
1
2
3
4
5
6

7
8
9

10
11
12
13
14
15
16
17
18
19
20
21
22
23
24
25
26
27
28
29
30
31
32
33
34
35
36
37
38
39



_____________________
Sidney Oliveira Rodrigues

Coordenador da CPA

___________________________
Carolina Pereira da Silva

Secretária da CPA/UNIRIO
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do colegiado visando o acompanhamento da questão apresentada. Nada mais
havendo a se tratar pelo Colegiado da CPA, deu-se por encerrada a reunião
tendo sido lavrado a presente ATA por mim, Carolina Pereira da Silva, que
secretariei  a reunião e por Sidney Oliveira Rodrigues, Coordenador da CPA
que presidiu a reunião.#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#
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